

Xalapa, Ver., 17 de noviembre de 2021

Comunicado: 0033

Diálogo, gestión y colaboración, ofrece Comisión de Transporte

- Inicia sus funciones con acto de instalación; proponen integrantes trabajo estrecho con los distintos actores y sectores involucrados.

Con el compromiso de buscar soluciones que beneficien el transporte en sus diferentes modalidades, quedó instalada, este miércoles, la Comisión Permanente de Transporte, Tránsito y Vialidad de la LXVI Legislatura del Congreso del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

En la sala Jesús Reyes Heróles del Palacio Legislativo, el diputado Juan Enrique Santos Mendoza y las legisladoras Adriana Esther Martínez Sánchez y Eusebia Cortés Pérez firmaron el acta de instalación y rindieron protesta como presidente, secretaria y vocal de esta instancia, respectivamente.

Al encabezar este órgano dictaminador y en presencia del presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Juan Javier Gómez Cazarín, el legislador Juan Enrique Santos aseguró que será una comisión permanente de gestión, atenta y con vocación de servicio, apegada a la rendición de cuentas y trabajando siempre por el progreso de Veracruz.

Añadió a esto que “el tráfico que nuestro estado padece, es consecuencia de errores de planeación urbana en muchos casos y deben corregirse por parte de todas las autoridades involucradas así como de quienes tienen que ver directamente con la movilidad principalmente urbana, sin descuidar las zonas rurales donde también existen problemas semejantes”.

Para la consecución de los objetivos planteados y la adecuada solución a los problemas actuales, el legislador aseguró que en esta comisión “nos comprometeremos a trabajar en coordinación con los distintos actores y sectores involucrados en materia de transporte, tránsito y vialidad”.

###